

Mazières-en-Gâtine

« Ouvrir le cœur des gens »

Danielle Parnaudeau est la présidente de l'association du Comité de jumelage de Mazières-en-Gâtine et d'Agou-Yiboé au Togo. Très investie, Danielle fait partie du jumelage depuis 2001.

Danielle Parnaudeau communique avec une énergie débordante son enthousiasme. « Nous sommes une association qui ne fait pas semblant de parler, mais qui fait des choses et sait les fédérer. Le jumelage continue et va bien, nous avons des tas de projets. La commission santé travaille sur un projet de dispensaire, avec l'installation d'un réfrigérateur et de panneaux solaires, pour entreposer au frais les vaccins. Un projet agricole avec un groupement et un fonds d'investissement local, pour une culture maraîchère d'ananas bio. Le projet eau : l'accès à l'eau potable est un droit fondamental. En 2014, nous avons installé sept bornes fontaines dans un village. En 2016, onze bornes dans un petit village de montagne. En 2017, nous avons un projet pour 15 bornes, et le grand projet d'une mission chantier jeunes, partagé avec d'autres jumelages des Deux-Sèvres. »

« Nous sommes là pour les accompagner »

Danielle a fait plus d'une vingtaine de voyages au Togo : « Je dois écouter les attentes, nous ne fonctionnons pas de la même façon. Nous sommes là pour les accompagner, afin qu'ils puissent gagner leur vie, avoir accès à l'eau, la santé, l'école. Les élus des douze communes de la Communauté de communes du Pays Sud-Gâtine s'impliquent, chacun dans le domaine de ses compétences... Ils se rendent là-bas pour voir l'avancée des travaux. »
« Pour répondre à la demande, de certains Maziérois, une mission découverte, au Togo, est prévue en février, afin de découvrir la réalité africaine ». Danielle conclut par cette belle citation : « Notre souhait est d'ouvrir la cervelle et le cœur des gens aux autres. »

Contact : Tél. 0 670 822 568.



Danielle montre comment les Togolaises transportent l'eau de la borne-fontaine jusqu'à l'habitation.

Une troisième opération ferraille prévue

Au printemps, il n'y a pas eu de marché africain à Mazières-en-Gâtine, mais l'association était présente à la fête de l'été, début juillet, pour échanger avec le public.

Afin d'apporter une nouvelle aide au financement des projets, l'association Mazières-Yiboé a lancé, depuis novembre 2014, dans les douze communes de la Communauté de communes du Pays Sud-Gâtine, une opération ferraille.

Cette année, l'événement a sensibilisé les élèves et le personnel du collège, toutes les équipes municipales, les particuliers, les agriculteurs et toutes les bonnes volontés. Une soixantaine de tonnes de ferraille et de batteries ont été collectées.

La vente de la récolte aldera l'association à financer un nouveau chantier comprenant le forage et le réseau d'adduction d'eau potable, avec bornes fontaines, dans

le canton d'Agou-Yiboé, et apporter une aide à un dispensaire.

Fin 2016, le Comité de jumelage a décidé de reconduire, pour la troisième année consécutive, une opération de récupération de carcasses de voitures, vieux matériel agricole, batteries, fer, métaux, appareils ménagers hors d'usage...



Mazières en Gâtine